

RILIS NASIONAL

Apresiasi Kadis Pendidikan Labuhanbatu Terkait Kegiatan Baksos Yayasan Jurnalis Peduli Sosial

Junaidi - LABUHANBATU.RILISNASIONAL.COM

Mar 9, 2022 - 02:37



Plt Kadis Pendidikan Labuhanbatu Asrol Aziz Lubis, SE.MAP.

LABUHANBATU - Kadis Pendidikan Kabupaten Labuhanbatu, Asrol Aziz Lubis, SE.MAP mengapresiasi kegiatan bakti sosial pemberian paket sembako kepada fakir miskin dan kaum dhuafa yang diselenggarakan oleh Yayasan Jurnalis

Peduli Sosial beberapa waktu lalu di Gedung Olah Raga Rantauprapat.

Apresiasi tersebut oleh Kadis Pendidikan Labuhanbatu disampaikan melalui tayangan video yang dibuat diruang kerjanya, usai menerima piagam penghargaan dari Yayasan Jurnalis Peduli Sosial, Selasa (8/03/2022).

"Saya apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Yayasan Jurnalis Peduli Sosial, ini memang jarang dilakukan orang, jangankan dilakukan berpikir pun orang belum sempat memikirkan ini."

"Jadi saya apresiasi yang setinggi-tingginya kepada yayasan jurnalis Peduli sosial atas bakti sosialnya, yang kemarin telah memberikan dan menyalurkan paket sembako terhadap fakir miskin dan kaum dhuafa dikabupaten labuhanbatu, Yayasan Jurnalis Peduli Sosial Kereeen," Kata Kadis Pendidikan dalam videonya.

Menanggapi apresiasi yang disampaikan Kadis Pendidikan Labuhanbatu, Bambang Afdillah, SE selaku bendahara Yayasan Jurnalis Peduli Sosial mengucapkan terimakasih.

"Terima kasih kepada Pak Kadis atas apresiasinya, ini menjadi motivasi bagi kami untuk berbuat yang lebih baik lagi dalam kegiatan-kegiatan sosial lainnya,"

"Kami berharap kerjasama dengan dinas pendidikan Labuhanbatu kedepannya semakin baik, dan dapat dilanjutkan dalam kegiatan bakti sosial berikutnya," Ucap Bambang.

Dalam kegiatan bakti sosial yang diselenggarakan Yayasan Jurnalis Peduli Sosial kali ini, Kadis Pendidikan Labuhanbatu turut serta berpartisipasi menyumbangkan sedikit rezekinya untuk diberikan kepada fakir miskin dan kaum dhuafa

Yayasan Jurnalis Peduli Sosial dalam kegiatan bakti sosial tersebut, sebelumnya telah menyalurkan bantuan paket sembako kepada fakir miskin dan kaum dhuafa sumbangsi dari Mitra Pengusaha dan Stakeholder yang digelar beberapa waktu lalu di Gedung Olah Raga Rantauprapat jalan lintas Sumatra Kelurahan Padang Matinggi Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhanbatu, Senin (28/02/22).

Dalam kegiatan baksos tersebut, Yayasan Jurnalis Peduli Sosial menyalurkan sebanyak 220 paket sembako kepada fakir miskin dan kaum dhuafa. Adapun bantuan paket sembako yang diberikan berupa beras, minyak goreng, gula, mie instan, susu kaleng, sarden dan bubuk teh.